

(Viene de la página 16)

“Pido a los bolañegos y a las bolañegas que disfruten con alegría estos días festivos tras haber esperado tanto tiempo para reunirse con la patrona”, ha señalado Valverde, quien también ha pedido prudencia y responsabilidad

muy esperada por todos los bolañegos y bolañegas, quienes la celebraremos este año con muchísima ilusión”, ha remarcado el alcalde de la localidad, Miguel Ángel Valverde, en una entrevista concedida a Lanza con motivo de esta festividad. El primer edil ha confiado en que, pese a las condiciones climatológicas adversas que puedan darse durante el fin de semana, que “la participación sea total” una vez pasado lo peor de la pandemia.

Según el alcalde, entre 20.000 y 25.000 personas se darán cita a lo largo de un fin de semana en el que la hermandad del pueblo será uno de los aspectos más destacados, además de la devoción de todos los vecinos hacia la patrona de la localidad. Durante estos dos días, las inmediaciones del santuario se llenarán de familias y grupos de amigos en los famosos “corros”, disfrutando de la gastronomía típica de la zona mientras participan en los actos religiosos y lúdicos que hay previstos. Ambiente festivo que, este año, también se alargará al lunes debido a que será festivo local en el municipio de Bolaños de Calatrava. “Podemos decir que todo el pueblo de Bolaños disfruta de esta romería con gran ilusión y devoción”, ha asegurado el alcalde.

“Pido a los bolañegos y a las bolañegas que disfruten con alegría estos días festivos tras haber esperado tanto tiempo para reunirse con la patrona”, ha señalado Valverde, quien también ha pedido prudencia y responsabilidad. También ha solicitado a los jóvenes que, al igual que otros años, actúen como lo han hecho siempre. “Ojalá que el resultado de la romería sea el que todos esperamos”, ha deseado el alcalde.

Museo de la Virgen

El alcalde de la localidad también ha destacado la bendición de la ampliación del museo de la Virgen del Monte, la cual se llevará a cabo estos días. Un museo que, según Valverde, contará con un rico patrimonio artístico, cultural e histórico del que podrán disfrutar todos los visitantes que pasen por el santuario en estos días. En este sentido, el alcalde ha valorado el esfuerzo llevado a cabo por la Hermandad de la Virgen del Monte a la hora de ampliar este museo. Esfuerzo con el que también ha colaborado el Ayuntamiento de la localidad, aportando una subvención de 20.000 euros para ese fin y otras obras.

